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众所周知，uni和dot都是数字货币市场上比较流行的数字货币之一。其中，uni作
为交易所的平台币，dot是公链，甚至dot可以让持有者完成对平台的治理控制，u
ni和dot币按照流通市场排名币圈的价值。两者的排名可以说不相上下。所以在币
圈，很多投资人比较uni和dot币，希望借鉴两者，选择价值多的一个来投资，那么
，哪个更值得投资，uni还是dot币? 下面小编就给大家深入介绍一下这两者。

uni coin vs dot币哪个更值得投资？一、uni

UNI旨在创造一个无效的跨链环境。构建UNI主链和跨链系统，采用独特的共识算
法RAFT。说到跨链，大家并不陌生，但跨链在技术上还是有难度的。曾经有dot币
前景，然后跟 Astro 在市场上有很强的流量类型，所以跨链项目在市场上也很有吸
引力。从项目的白皮书来看，UNI跨链项目在很多方面还是有一定优势的。

1.项目运营团队具备一定的专业能力，结合丰富的区块链技术和多年互联网实践经
验打造的强大团队，在多个项目的后期开发中具有一定优势。

2.使用RAFT算法：可以调整日志数据更新周期时间，让RAFT针对不同的应用场景
调整不同的TPS。

3.利用IPFS技术、HDFS分布式存储和大数据AI算法dot币前景，为UNI主链提供数
据存储、大数据人工智能等基础服务，赋能DApp，避免像以太猫事件那样的链拥
塞。

4.生态应用广泛，布局多，包括动漫IP、文化地产、留学背景、在线娱乐、物联网
等传统产业。

总结：从项目的技术、团队、应用等方面来看，项目的前景还是不错的。项目上线
4个月，还在不断取得突破。个人还是看好后期发展的。就目前的市场行情而言，
该项目仍有一定的热度，可以关注。

二、点

 是另一个天堂级的跨链项目。目前，主网上线尚未上线，场外私募已经募集到100
0多元/币。该项目成立于2015年，由WEB3基金会发起。2017年10月首次众筹，
锁定期两年。该项目的愿景是通过主链整合各种自由、孤立的区块链，从而实现不
同链之间的通信和数据传递。

项目开发团队非常华丽，由30位顶级开发人员组成，包括系统编程、密码学和分布
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式系统方面的各种专家。该项目的创始人 Gavin Wood
是以太坊的联合创始人和前 CTO。他撰写了以太坊的技术黄皮书，并发布了平价比
特币技术栈。他是币圈的神级存在。

代币总量1000万枚，500万枚用于项目开发，300万枚用于融资，200万枚用于推
动主网发展。目前市场上的代币以代理投资为主，也有一些是期货。虽然人气不错
，但成交比较清淡。

该项目的主要特点是强大的多链异步架构，在保证网络性能的前提下，可以实现多
条平行链的高效交互，入门门槛低。只有一定比例的 Dot
可以质押参与平行链的建设。可扩展性优势显而易见。

目前，社区中有很多外国用户，国内还没有建立官方社区。不过，加文伍德在中国
刚刚完成了几个ups，效果还不错。国内社区也已经开工建设，预计很快就会上线
。

整体来看， 作为一个跨链明星项目，目前非常火爆。加上创始人和开发团队技术实
力雄厚，主网即将上线，币价后期应该会有不错的市场表现。
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